
Die Vorlage wurde in der Sitzung der Ratsversammlung am 13.09.2022 vertagt. Sie liegt in 

Form einer Neufassung vom 13.10.2022 vor. 

 

Ratsherr Inci erklärt sich für befangen. Er verlässt den Sitzungssaal und nimmt weder an der 

Beratung noch an der Beschlussfassung teil. 

 

Ratsherr Janetzky bringt einen Ergänzungsantrag ein, mit dem um einen halbjährlichen Bericht 

gebeten wird. Der Ergänzungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 17 hinterlegt. 

 

Der Ergänzungsantrag wird mit 19 zu 19 Stimmen abgelehnt. 

 

Abstimmungsergebnis (Ergänzungsnatrag): 

 

Ablehnung 

 

Ja-Stimmen: 19 

Nein-Stimmen: 19 

Enthaltung: 0 

 

Sodann wird über die Vorlage in der Fassung vom 13.10.2022 abgestimmt. 

 


